



い い の し ょ う が っ こ う

飯野小学校だより

2022(令和4)年9月12日(月) No.15

「いじめ予防授業」をしています

9月5日(月)6年生が、三重弁護士会子ども権利委員会の弁護士を講師に、いじめの未然防止や人権意識の育成を旨として出前授業をしました。

実際に起きたいじめの事案を例に「人権」について考え、いじめは絶対に許されないこと、いじめの怖さについて考えました。また、なぜいじめは許されないことなのか。エスカレートすると何が起きるのか。いじめる側といじめられる側の受けとめ方・感じ方の違いは何か。そして、いじめを止めるために自分ができることは何なのか。について考えました。

授業2時間分の内容でしたが、いじめる側もいじめられている側もその人の一生を左右する大きなことであることを学んだことと思います。

いじめのない楽しい飯野小学校になるために、今日学んだことをすぐに生かしていってくれることを期待しています。いつでも悩みを話すことのできる友だちが周りにたくさんいることで安心した学校生活を送ることができるように声をかけあっていきましょう。

なお、この出前授業は、14日(水)に5年生にも行う予定です。



悩みや困ったことがあれば、

子ども弁護士ダイヤル 059-224-7950

弁護士が、無料で相談にのってくれます。

※飯野小学校だより No.12(7/20配付)の裏面にもいろいろな相談先が掲載されています。

第2回学校運営協議会が開催されました

9月6日(火)に第2回学校運営協議会を校長室で開催しました。今回は、各クラスの授業の様子を参観したのちに意見交換しました。協議会で出された内容や意見は下の表のようになります。



- どのクラスも落ち着いて授業が進んでいた。先生の顔をしっかりと見て学習している姿が見られた。先生がICT機器を活用している場面も見られたが、子どもたちが端末を使っているところも見てみたい。
- 子どもたちの様子が落ち着いているのは、先生がたの指導のおかげである。
- 教室の掲示がそろっており、足並みを学年でそろえているのがわかる。
- 教科担任制のメリット、デメリットについて。メリットは、教材研究の時間の短縮などがあげられる。デメリットは、時間の制約があり対応したいときに後回しになってしまうことがある。
- 校内の教室配置について。低学年を職員室近く、実際に避難することを考えると高学年を上階にするのがよいのでは。
- 教室の明るさに気になる場所があった。照度検査を定期的に行っている。
- まだまだ暑い日が続いているので、カーテンなども利用してエアコンを使うと子どもたちの集中力が上がるのではないかと。
- 全国学力・学習状況調査についてほぼ全国平均であったが、国語科を中心に「書く」ことに重点を置いて授業を進めていく。
- 端末があるので、文字を打つ練習をたくさんしてはどうか。また、並行してメディアの利用の仕方についても指導してほしい。
- 県道バイパス開通に伴う子どもたちの横断については、通学路を変えずに信号機をつけていく方向がよい。
- 現在の昇降口開錠時刻では、職員不在の時間帯が長くなっているため、安全面を考慮し、登校時刻を10分程度遅らせる方向でPTAとも協議していく。